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As quinze horas e treze minutos do dia quinze do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, 
no endereço https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/paulo-henrique-dos-santos-2, realizou-se a 
vigésima sétima (27ª) assembleia do Departamento de Eletrônica e Biomédica (DEEB) do ano 
de dois mil e vinte, sob a presidência do professor Paulo Henrique, tendo como relator o 
secretário departamental Alexandre Diniz; reuniram-se os servidores do Departamento de 
Eletrônica e Biomédica (DEEB), contando com a presença dos professores: Airton José Porto, 
Alexandre Rodrigues Farias, Anthony Chiaratti, Antônio Nogueira Starling, Ari Divino Soares, 
Arnaldo de Matos Gomes, Danielle Mendonça Okamoto, David Mattos de Andrade Ávila, 
Denny Daniel Collina, Edmar Ferreira Cota, Enderson Neves Cruz, Fernando Venâncio Amaral, 
Gustavo Alcântara Elias, Ivonilde de Oliveira Lelles, John Kennedy S. de Souza, Leonardo 
Vasconcelos Alves, Márcio Melquíades Silva, Marcus Tadeu Pinheiro Silva, Paulo Henrique 
dos Santos, Rodrigo de Oliveira Pedrosa , Ronan Drummond de F. Rossi, Rosângela Fátima 
da Silva, Rubens Marcos dos Santos Filho, Sady Antônio dos Santos Filho, os técnicos 
administrativos Alexandre Pereira Diniz, Laisla Vieira de Almeida e Ramon Henriques de 
Souza. Após a verificação do quórum, o presidente pronunciou aberta a assembleia, a qual 
iniciou-se às quinze horas e treze minutos. O presidente iniciou a assembleia notificando que a 
reunião teria pauta única e que foi convocada para atender à solicitação do professor Sady que 
solicita mudança de regime de trabalho de 20 horas para 40 horas, e que o pedido deveria ser 
apreciado pela assembleia. Então Paulo informou que o professor Sady falaria a respeito da sua 
motivação para o pedido, bem como faria a apresentação de sua proposta de trabalho, e que ao 
final da apresentação seria aberto para os membros do departamento fazerem suas 
considerações e, posteriormente, daria abertura à votação da solicitação. O Presidente 
aproveitou nesse momento para notificar a aposentadoria do prof. Waldir Eduardo R. Júnior, 
mas disse que após o início das aulas presenciais, certamente, ele estaria novamente presente 
no Departamento, na figura de professor voluntário.  Foi passada a palavra ao professor Sady 
Antônio, que inicialmente agradeceu a presença de todos presentes e relatou que o momento é 
de grande importância em sua vida, por se tratar da solicitação de retorno ao regime de 
dedicação exclusiva (DE); Sady explanou sobre sua formação, Engenheiro Eletricista com 
ênfase em Eletrônica, pela  UFMG Mestrado em Eletrônica de Potência concluído em 1993 e 
doutorado em Engenharia Biomédica, concluído em 2010. Falando de sua vida profissional, 
Sady expôs que começou como Técnico Administrativo em 1983 na UFMG, ficando na 
universidade até 1991, e em seguida prestou concurso para o CEFET-MG dando início à sua 
vida funcional na instituição e até o momento, perfazendo 29 anos de sua carreira como 
professor. Sady narrou que iniciou sua carreira como docente no curso Técnico em Eletrônica, e 
que em 2000 foi transferido para o atual curso Técnico em Equipamentos Biomédicos. Ele deu 
ciência sobre o tempo funcional de docência no CEFET, de 1991 a 2020, mas chamou a 
atenção para um um gap de 2007 a 2010, devido à licença para o doutorado, perfazendo 4 anos 
que não são contados como tempo funcional de contribuição, necessitando pagar esse tempo 
para a aposentadoria. O professor informou que solicitou uma simulação de aposentadoria e que 
teria tempo para aposentar somente em novembro de 2025. Sady manifestou que fez o pedido 
de simulação para saber se atendia um dos pré-requisitos para fazer a solicitação de mudança 
de regime, que é ter mais de cinco anos para aposentadoria. Ele mencionou que foi DE 
(dedicação exclusiva) de 1991 até 1998, ano que entrou para a PUC Minas via concurso. 
Também informou que de 2012 até 2018 foi professor no Centro Universitário Newton Paiva. O 
professor também mencionou que é conselheiro do CREA-MG desde 2016 e encerrando seu 



 

 

mandato em novembro de 2020. Por conseguinte, mencionou as honrarias e prêmios durante a 
sua carreira na docência, no CEFET-MG, foram 32 homenagens, sendo 18 como professor do 
curso Técnico de Eletrônica e 14 homenagens como docente do curso de Equipamentos 
Biomédicos, na PUC Minas recebeu 42 homenagens, de 1998 a 2020. Concluindo sua 
apresentação de sua carreira funcional, o professor Sady expôs que também é o atual 
coordenador de estágio do curso de Equipamentos Biomédicos. Na sequência, apresentou seu 
plano de trabalho: a) Atuar na implementação de uma estrutura curricular e laboratorial para a 
inclusão no curso na linha de equipamentos odontológicos e de análises clínicas; b) Fomentar 
parcerias com empresas e outras instituições para a aquisição de ferramentas e equipamentos 
utilizados para o desenvolvimento do conteúdo proposto; c) Suprir as demandas dos Cursos de 
Eletrônica e Equipamentos Biomédicos nas disciplinas que possuo experiência; d) Como ex-
professor da PUC, continuar envolvendo os alunos do curso Técnico em Eletrônica e do curso 
Técnico Equipamentos Biomédicos na Mostra Tecnológica do IPUC, de forma a divulgar os 
trabalhos desenvolvidos; e) Como ex-conselheiro do CREA promover palestras para os alunos 
dos cursos técnicos e da graduação sobre os conselhos profissionais e mais especificamente 
sobre o CREA-MG. Findada a exposição do professor Sady, o presidente passou para o 
segundo momento, abrindo para os membros da assembleia a participação para fazer 
considerações sobre apresentação do professor Sady. O prof. Ari iniciou as considerações 
agradecendo a apresentação de Sady e suas palavras. O Professor Márcio em seguida 
manifestou-se dizendo Sady tem muito a contribuir para o departamento. O Professor Rubens 
também se manifestou mencionando que as impressões que o professor Sady deixa são as 
melhores possíveis. Por conseguinte, o presidente da assembleia colocou em votação a 
solicitação demandada pelo professor Sady a qual foi aceita por 21 votos a favor, 1 votos contra 
e 4 abstenções. Seguidamente, professor Paulo agradeceu ao professor Sady sua participação 
e à apresentação da sua proposta e trajetória. Por conseguinte, o prof. Sady agradeceu a todos 
a confiança depositada e que continuará fazendo um trabalho da melhor forma possível, 
agradeceu a assembleia e se colocou à disposição. Em seguida, esgotada a pauta o presidente 
encerrou a assembleia às dezesseis horas e trinta e quatro minutos. Portanto, nada mais 
havendo a registrar, eu, relator Alexandre Diniz, lavrei a presente ata, que será disponibilizada 
a todos os servidores para leitura, revisão e possíveis correções, sendo a mesma assinada por 
mim, pelo presidente e pelos demais presentes. Belo Horizonte, quinze de setembro de dois mil 
e vinte. 
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